



IL ÉTAIT UNE FOIS, UNE PETITE VILLE OÙ
LA LUMIÈRE DE L'ESPOIR S'ÉTEIGNAIT
PEU À PEU. LES ADULTES SE SENTAIENT
DESEMPARÉS ET ÉPUISÉS PAR LES DÉFIS
DE LA VIE, ABANDONNANT LA COULEUR
DE LEUR PASSION.

J'ESPÈRE JE RESTERAI
UN ENFANT POUR TOUJOURS !



TU SAIS ALEXIS, ON FINIRA
FORCÉMENT PAR GRANDIR

MAIS TU PEUX CHOISIR
DE GARDER TA COULEUR
MÊME ADULTE



GARDE ESPOIR
EN L'AVENIR.



LÉA ? COMMENT LES ADULTES
PERDENT LEUR COULEUR ?

TOUS LES JOURS ILS ONT
BEAUCOUP DE CHOSES À FAIRE ET
BEAUCOUP DE CHOSES À PENSER.

ILS OUBLIENT
DE VOIR CE QUI
LES ENTOURE.

TU M'AIDERAS TOI À
PAS PERDRE ESPOIR ?



VIENS JE TE MONTRE



BEAUCOUP ICI ONT
PERDU ESPOIR...



EN LEUR CAPACITÉ



EN LEUR OBJECTIF



EN LEUR RÊVE



MAIS PARFOIS...



L'ESPOIR SE PROPAGE PLUS VITE
QU'IL NE SE DISSIPE.



ALEXIS, TOI AUSSI PLUS TARD TU
ÉVEILLERAS CETTE Lueur D'ESPOIR
QUI DORT EN CHACUN DE NOUS.

